
Отчет депутата 

Совета депутатов муниципального округа Царицыно 

за период октябрь 2023 – октябрь 2024 гг. 

Назаровой Елены Андреевны по первому избирательному округу. 

 

 

Я, Назарова Елена Андреевна, являясь муниципальным депутатом Совета 

депутатов муниципального округа Царицыно, в соответствии с действующим 

законодательством, представляю отчет о своей деятельности, встречах с 

жителями за отчетный период с октября 2023 - октябрь 2024 гг.  

                                                                  

Полномочия муниципального 

депутата, я осуществляю на непостоянной 

основе. 

 

Деятельность депутата Совета 

депутатов муниципального округа 

Царицыно осуществляется в соответствии 

с Федеральным законодательством, 

законами города Москвы, Уставом 

муниципального округа Царицыно и 

решениями Совета депутатов 

муниципального округа Царицыно. 

За отчетный период было проведено 

15 заседаний Совета депутатов. Заседания 

Совета депутатов проводились в 

соответствии с утвержденным 

Регламентом, планом работы и повесткой 

дня. Я присутствовала на 13 из них. 

 

За отчетный период наша команда депутатов активно принимала участие во 

многих городских и районных мероприятиях. При поддержке своих коллег я 

продолжила добиваться решения вопросов, связанных с некачественно 

выполненным капитальным ремонтом многоквартирных домов в нашем районе. 

Так, с коллективным письмом обратились за поддержкой в префектуру ЮАО к 

заместителю префекта Концевой Л.В.  Считаю данный вопрос важным, поскольку 

капитальный ремонт выполняется на многих домах именно по необходимости, а 

сроки последующего подобного ремонта - лишь спустя десятилетия, а это 

означает, что качество работ должно быть достойным.  



 

 В этом году также принимала участие в публичных слушаниях по вопросам, 

касающихся развития нашего района, встречалась с жителями при 

организованной встрече с кандидатом в депутаты Московской думы, проводила 

совместно с Советом депутатов обсуждение по благоустройству территории, 

выполненной в летне-осенний период текущего года.  

 

В отчетный период получилось: 

- максимально участвовать в заседаниях 

Совета депутатов; 

- согласовывать устройство 

ограждающих устройств (шлагбаумов) на 

дворовых территориях; 

- участвовать в выполнении решений, 

принятых Советом депутатов; 

- плотно работать с управляющей 

организацией района по запросу жителей 

при проведении благоустройства. 

 

 

 

За отчетный период приняла участие 

в праздничных мероприятиях, 

организованных аппаратом Совета 

депутатов, управой, ГБУ ЦД 

«Личность». Конечно, и на 

ежегодном субботнике наш 

коллектив был самым активным.                                                       

 

 

 



Совместно с коллегами участвовала в различных акциях и мероприятиях. Это 

и помощь в сборе к школе многодетным семьям и поздравления с Днем Победы 9 

Мая! 

    

 

Отдельная благодарность нашему муниципальному образованию и всем его 

сотрудникам, которые активно поддерживают и организовывают подобные 

мероприятия. 

   

 

                                                               



Продолжаю проводить встречи «в полях» с жителями. Часто приходится 

объяснять простые вопросы по ЖКХ, но очень приятно, что можно таким образом 

помогать соседям. 

Общаемся с председателями многоквартирных домов, тут вопросы более 

объемные, но всегда есть варианты решений, а в сложных случаях идем за 

помощью в управу или жилищник.  

Сама отслеживаю изменения, которые происходят в сфере ЖКХиБ,  

 

 

За отчетный период поступило 13 обращений от жителей района 

(избирательного округа №1): 

- содержание и благоустройство дворовых территорий - 5;  

- содержание и ремонт жилых домов, коммунальные услуги -5; 

- организация общих собраний собственников жилья в МКД - 3. 

Очень хорошо прослеживается активность жителей по ряду направлений. 

Можно выделить два периода: в весеннее время поступает много вопросов об 

озеленении дворовых территорий за счет города, просят пересмотреть 

ассортимент и использовать больше многолетних цветов, добавить клумбы в 

районе на как на видовых зонах, так и спокойных дворах; в летний период больше 

запросов по ходу благоустроительных работ, поскольку из года в год качество их 

только становится хуже.  

Жители активно выступают с различными инициативами и предлагают 

интересные идеи для реализации в процессе содержания района. Поскольку не 

всем понятно какие есть возможности для их реализации или включения в 

долгосрочные планы, то многие обращаются в депутатский корпус. Каждый их 

нашей команды депутатов старается найти решения возникающих вопросов по 

своим направлениям, при необходимости создаются рабочие группы и 

принимаются коллективные решения. 



                                         
 

Хочу выразить признательность и благодарность моим коллегам-депутатам 

Совета депутатов за активную позицию в организации помощи развития района и 

не только. В этом году было организовано большое количество мероприятий в 

поддержку наших бойцов на СВО, многие из моих коллег помимо коллективной 

поддержи оказывают самостоятельную посильную помощь, и она бесценна! 

 

     
 

  

 

 

 

 

 

 

 

Впереди много запланированных встреч с жителями, буду продолжать 

отстаивать интересы жителей. 

С каждым годом все больше и больше число активных жителей, 

заинтересованных в благополучии своего района, а это значит, что работы в новый 

депутатский год будет много! 

 

 

 


